

Etsuro Sotoo: “Gaudí no ha muerto, cada día hablo con él a través de la piedra”

Entrevista al escultor de la Sagrada Familia, en la que cuenta: “Hacer bien mi trabajo me ha llevado a la fe”. De ahí su conexión también con el Opus Dei, cuyo camino de santificación del trabajo “es exactamente lo que buscamos los japoneses cuando trabajamos”.

28/10/2013

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/etsuro-sotoo-
gaudi-no-ha-muerto-cada-dia-hablo-
con-el-a-traves-de-la-piedra/](https://opusdei.org/es-es/article/etsuro-sotoo-gaudi-no-ha-muerto-cada-dia-hablo-con-el-a-traves-de-la-piedra/)
(15/12/2025)